

エコアクション21 感謝状贈呈事業所

に弊社が選ばれました!

2024年6月25日に山形市で開催されました「エコアクション21 フォローアップセミナー」に、小西・菅野の2名で参加してきました。本セミナーは、EA21認証登録10年目の事業所に対して感謝状・記念品を贈呈する式典を兼ねています。

喜ばしいことに、弊社も今年度の贈呈事業所に選出されたので、式典にも参加し、感謝状・記念品をいただきました。

贈呈式の後には、贈呈事業所のうち代表の2社が、自社のEA21の活動について紹介しました。

天童市のエムテックスマツムラ株式会社様に続き発表したのが、なんと弊社の小西でした。今回、代表発表に選ばれ、笑顔の裏に緊張が見え隠れする表情で臨みましたが、スライドを駆使した丁寧で落ち着いた発表となりました。発表後は、「弊社の業務では中々体験しえない役を担ったので、いい経験になった」と晴れやかな顔で述べていました。



特別講演 1

気候危機、脱炭素経営で地域も元気に

環境省東北地方環境事務所 地域脱炭素創成室長
嶋田 章 氏

気候変動の猶予期間の短さと改善の重要性についてまず説明がありました。その危機感のもと、地方の企業ができたこと(行政が支援できること)についてが、メインのテーマでした。後半には環境省の制度を利用して再エネや省エネ事業を扱った事例を多く紹介していました。今回は中小企業の事例について厚く取り扱っていたので、弊社でも導入できそうな事例もあり、参考になりました。

終盤には「カーボンニュートラルは概念だけが先行しており一般家庭レベルでは、まだ具体的な活動まで十分に至っていないと思われるが、この状況で本当に間に合うのか」などの質問が挙がり、現実に沿った議論もなされました。

特別講演 2

「環境経営について考える」

～中小企業における環境への取り組みのあり方～
エコアクション 21 審査員(山形県) 河合 直樹 氏

河合氏はEA21の審査員である一方、山形県内の多くの企業にてEA21のコンサルティングを担っています。そのような河合氏の経験から、中小企業がどのように環境問題に向き合うべきかを多くの事例を取り上げて紹介していました。実は弊社も河合氏にコンサルティングをお願いしていますので、弊社のものと思われる事例も取り上げられていました。

「一旦、環境という枠組みを外して、経営上の課題の解決に取り組んでみる。大抵の課題解決は結果として環境問題の解決に類似する・直結するので、最終的に環境問題に取り組んだことになる。」という考え方が、環境関連の講演ではあまり耳にしない考え方だったので、印象に残りました。



贈呈式では感謝状と合わせて記念品として木製箱をいただきました。山形県産の杉を加工して作られたものだそうです。現在は弊社の正面玄関に飾っております。弊社へお越しの際は、ぜひご覧いただければと思います。

米沢工業高校 インターンシップ

6月18~20日の3日間、本年度もインターンシップ事業により、米沢工業高校の2年生2名が弊社に職場体験に来てくれました。BODやCODなど基本的な分析業務のほか、温泉分析や自社の環境測定等も体験してもらいました。Gカーテンの設置を通して、EA21の活動にも触れてもらいました。

後日弊社に届いた感想文には「初日は不安や緊張で一杯でしたが、職場の皆さんが優しく丁寧に接してくれたおかげで、緊張が薄れ、楽しく過ごすことができました。」といった内容を、二人揃って書いてくれました。この言葉に弊社の担当者も喜んでいました。



米沢商業高校 職場見学ツアー

7月3日に米沢商業高校の2年生16名が、弊社に見学に来てくれました。こちらは本年度初の試みで、弊社の設備や事業について紹介しました。後半には弊社代表の2名(若手代表の保原、米沢商業高校卒業生の漆山)が、働くことの魅力について熱く語りました。



社員コラム

落合 愛の 打首 大好き！

vol.30

皆さんは「打首獄門同好会」を知っていますか？今年で結成20年、CM曲やアニメ主題歌も手掛ける人気バンドですが、もしかすると知名度はそこまで高くないかもしれません。でも私も息子たちも打首が大好き！今年の2月には長男と仙台でのライブに初参戦しました。もちろんカラオケでも打首！そこでカラオケで歌いたい打首ソングベスト3を発表します。

BUNBUN SUIBUN

1位 夏のポカリのCMソング、吉田羊さんたちが歌に合わせて元気に踊っています。歌って踊ったら水分取ろうね。

♪ ブンブンブンブン水分 ♪

死亡フラグを立てないで

2位 「今なんて言った？」映画とかでよくある、あーそんな事言っちゃってフラグ立ったよね？っていう瞬間。

♪ それ言っちゃダメ～な～や～つ～ ♪

↑両手でおっきく×を作りましょう。

布団の中から出たくない

3位 そのままです。毎朝の切実な願い…。♪ 布団の中から出たくない～ ♪

それでも今日もちゃんと起きた自分エライ！



さあ、皆で歌おう打首ソング！

ネクスト環境のつば

EA21の贈呈式ですが、まさか弊社が代表発表をするとは思っていませんでしたので、最初にお話が来たときは驚きました。発表を完遂した小西さん、本当にお疲れ様でした。

会場は、霞城セントラルという山形駅直近の施設の23Fでした。市内を一望でき、とてもいい眺めでした。最上階にレストランがあるそうなので、機会があれば行ってみたいと思いました。



米沢市マスコットキャラクター
かねたん

ネクスト環境コンサルタント株式会社

〒992-0119 山形県米沢市アルカディア 1-808-17

TEL 0238-29-0025 FAX 0238-29-0015

E-mail info@next-enviro.co.jp

HP <https://next-enviro.co.jp>

NKC 通信に関するお問合せや、郵送停止のご希望がございましたら、上記までお知らせください。